
Amicale des Parents  d Elèves      Montrable le 20 Novembre 2015 

Des  Ecoles  de Montrable 

CONSEIL ELEMENTAIRE DU 12/11/2015 (1
ER

) 

Présents :  

Membres  APEM (5), Membres FCPE (5), l’équipe enseignante, représentants Mairie (2), représentant ALAE (2) et MME 

ESCAROT DDEN Déléguée Départementale de l’Education Nationale affectée à l’école, nommée pour 4 ans. 

Excusé : MR FRANSIOZA (équipe enseignante) et MME COMBES SEZILLE Inspectrice Education Nationale 

1 / Information :  

 Résultats élections parents élèves :  

La  Directrice de l’école nous informe des résultats : sur un total de 10 postes, 5 reviennent à L APEM et 5 à la 

FCPE (1 siège perdu par L APEM par rapport à l’année dernière) 

 Bilan rentrée 2015 : il y a 238 élèves sur 10 classes répartit de la façon suivante :  

2 CP (45 élèves), 2 CE1 (48 élèves),  2 CE2 (50 élèves), 2 CM1 (41 élèves), 2 CM2 (54 élèves) 

Effectifs très juste pour espérer un maintien des 10 classes (à suivre  au prochain conseil) 

5 enfants bénéficient d’un AVS + 1 demande en cours 

Concernant les APC (groupe entre 3 et 10 élèves), tous les enfants y passeront. Les séances auront lieu   désormais entre 

11heures 45 et 12 heures 15. Un test avait été fait réalisé de 13 h15 à 13h45 mais ceci à été non concluant : les enfants 

avaient du mail à se concentrer à cause des sonneries de 13 heures 35 et 45) 

 Présentation de Mme ECAROT, DDEN (nommé par l’inspecteur d’académie) : son rôle est de veiller aux 

bonnes conditions de la vie des enfants au sein de l école mais également à l’extérieur. Elle est à 

l’écoute du fonctionnement des écoles. Elle a un rôle d’incitateur,  de médiateur en cas de besoin et 

coordinateur de la prévention des risques scolaires. Cette dernière souhaite faire une visite des locaux 

à une date qui sera à définir avec la mairie, l’équipe enseignante et les parents d élèves. 

Si besoin de la rencontrer voir avec MME DRONAUD pour  coordonnées 

2 / Vie de l école :  

 Exercice incendie : 

L’exercice s’est réalisé en 2 fois  le jeudi 5 novembre à cause du nouveau bâtiment (aucun souci) 

 Matériel incendie :  

Le talkie walkie  est ok mais il reste à l’essayer en situation, .La mallette PPMS   reste à tester dans la cadre de l’exercice 

de confinement. 

3/ Politique de l école :  

 Règlement intérieur :  

Ce dernier est voté à l’unanimité avec 2 modifications  (paragraphe absence certificat médical ok demandé pour retour 

suite maladie contagieuse erreur de frappe) et paragraphe horaires (pour les modifications adresse mail du point 

famille + n° de téléphone en lieu de l’adresse de L ALAE) 

 



 Projet BENEYLU, projets de classes, sorties :  

Toutes les classes sont inscrites sur BENEYLU. Certaines classes doivent encore le faire fonctionner de manière active 

Il est prévu des réunions pour faire la liaison primaire / 6 ème (la 1 ère avait lieu le 12/11) : les  objectifs de travail 

pourraient être les nouveaux programmes en 6 ème et la laïcité. 

Concernant les projets pédagogiques : 1 classe découverte de 3 jours prévue du 1 au 3 juin classe de CM1 (MME 

RAHMOUNE) sur le thème de l’énergie et l’environnement. 

Concernant les sorties : Une sortie à l’usine de retraitement à BESSIERES pour les CM1, également  pour  les CM1 sortie 

au musée des Augustins déjà effectué, CE2 une sortie sur le thème de la lecture de plans, Le 17/12 sortie cinéma pour 

tous, les CE1 ET CE2,  une sortie découverte santé sur le sentier de Montrabé le 22/3, pour  les CP une journée 

prévention des accidents domestiques a eu lieu le 29/9 

Un renforcement  pour la transition des Grandes Sections au CP va être mis en place sous forme d’ un atelier cuisine 

(décembre), une rencontre sportive (juin) et jeux de société (avril) 

Pour les CP une sortie à WALIBI est envisagée (à confirmer) ? 

 Langue vivante :  

L’anglais est pratiqué dans toutes les classes  

 Natation : 

Comme l’année dernière les 2 classes de CP ET CM2 iront à la piscine sur la dernière période (Mai /Juin) le Vendredi 

Matin et Après Midi (1cp et 1 cm2 le matin les autres l’après midi) 

Il y aura un maître nageur spécialement affecté aux  classes de Montrabé  pour toute la journée du Vendredi 

 Rased 

Si besoin, prendre contact avec MME RIBE (psychologue scolaire) 

4/ Volet financier :  

Il restait en début de rentrée 4500
e
 dans la coopérative scolaire 

Dépenses : 650
e  

 cotisation OCCE, ENT 50€, sortie musée augustin 120€, achat matériel sport 1000€, sortie cinéma 880€ 

A ce jour il reste un budget de 200€/classe 

Les associations des parents d élèves remettent un chèque  à hauteur de 1467€  correspondant aux bénéfices du loto 

de 2015. Ceci est  salué par l’équipe enseignante qui renouvelle leur remerciement concernant l’implication des parents 

d élèves et  les membres de leur association  dans la vie de l école. 

Il reste également à intégrer la participation des parents (coopérative) +  la subvention alloué par la mairie 1000€ + la 

recette de la vente des photos de classes. 

Il est à noter que  comme chaque année, la coopérative finance entièrement les sorties, spectacles… 

A ce sujet, un nombre non négligeable de familles ne participe pas aux dons à la coopérative. Ces dons ne sont pas 

obligatoires mais l’ensemble des élèves de l’école participe aux évènements financés par la coopérative. 

La mairie octroie une enveloppe pour la prise en charge du transport. L’école demande la possibilité d’utiliser une 

partie du budget bus afin d’effectuer le paiement du bus lors des classes découvertes.  La marie va également  voir si l 

on peut diminuer le coût du transport des sorties. (Autres transporteurs ?) 

Il est précisé que le loto des écoles aura lieu le Dimanche 13 Mars 2016 à la Salle Polyvalente de 14 heures à 18 heures,  



La fête des écoles aura lieu le vendredi 1 Juillet 2016 en partenariat avec  les 2 écoles, la Mairie, l ALAE maternelle et 

élémentaire ainsi que les associations des parents d élèves. 

5/ Information diverses :  

Certains professeurs relèvent le fait qu’il  leur est  impossible de bénéficier de la cantine, la mairie en prend note et va 

voir ce qu’il est possible de faire. 

4 classes sont déjà équipées d’un TBI, 2 classes supplémentaires devraient l être. La mairie propose un rendez vous 

avec l école pour faire le bilan sur les demandes d’investissement à prévoir pour bâtir un projet global. 

La mairie demande aux enseignants de définir les priorités informatiques en soulignant qu’il serait dommage d’investir 

dans un matériel choisi trop précipitamment et qui ne correspondrait pas aux attentes ce qui impliquerait qu’il finirait 

reléguer au placard. De plus,  l’accent est porté sur la vétusté ainsi que sur le manque de suivi et de maintenance du 

matériel informatique. Heureusement les enseignants peuvent compter sur quelques parents de bonne volonté et 

connaisseurs en la matière !!! 

L école demande si il est possible de mettre en place un système d’alarme (la marie va étudié la demande) ainsi que la 

traçage d’une ligne blanche en bas des escaliers de l’école afin de limiter le nombre de parents qui montent récupérer 

leurs enfants surtout le Mercredi Matin et qui pose  souci (le champ de vision est limité  et  ni les enfants ni les instis ne 

voient en bas)  

Une action sera organisée avec la mairie et les parents d élèves pour sensibiliser les parents au respect des places de 

parking afin d’améliorer la sécurité des enfants.(gilet jaune) 

6 / Présentation ALAE :  

Un projet cuisine et jardin est prévue sur le  thème « stop au gaspillage », un projet ludothèque pour travailler sur 

l’autonomie, un projet arts plastique  pour la créativité (perle, …), un projet théâtre (sociabilisation) 

Différents partenariats sont signés : le HAND BALL (pour l’année) le Jeudi Soir, le football américain de Montrabé Les 

Comètes (Vendredi soir), les DAMES (lundi soir), un atelier DJ (mixage) le lundi soir en attente l école de musique et le 

tennis de table 

Compte tenu du nombre de demande important, l enfant  pourra faire 1 activité par  période. Il est précisé 

l’organisation d’une conférence le Mardi 17/11 

Sur la demande des parents d élèves, L ALAE va réaliser un trombinoscope des différents animateurs 

 

Fin de la séance 9 heures 15 


